

Salud recorta 1.043 millones de sus fondos propios y prescinde de 7.027 profesionales

Los populares afirman que la deuda con la farmacia alcanza los 1.761 millones

Jueves, 24 de octubre de 2013, a las 11:10

REDACCION MEDICA. Cristina Mouriño.

La diputada popular Ana María Corredera ha denunciado que la Consejería de Igualdad, Salud y Política Social ha recortado 1.043 millones de los fondos propios para financiar la sanidad y ha prescindido de 7.027 profesionales. Durante el Pleno del Parlamento regional, Corredera ha lamentado que el sistema sanitario andaluz “está cada día más deteriorado y en una situación cada vez más crítica”.



Ana María Corredera.

Asimismo, ha recordado que “profesionales, pacientes y sindicatos muestran a diario su desencanto debido a los despidos de personal, las contrataciones basura, el incremento de las listas de espera, el cierre de plantas en hospitales, etc”. Corredera ha criticado que se esté contratando a personal al 17 por ciento de su jornada laboral y ha reprochado que los datos de lista de espera se publiquen ahora cada año en lugar de cada seis meses como se venía haciendo. Según el

PP, “en la actualidad hay 40.000 pacientes más en lista de espera para una consulta o una intervención quirúrgica”.

El PP ha denunciado además que la deuda con la farmacia andaluza a 30 de septiembre es de 1.761 millones de euros.

La consejera de Salud, María José Sánchez Rubio, ha defendido que las palabras de la oposición dan sensación de “estar en una situación caótica, pero eso no es cierto”. “Andalucía, ha explicado, ha priorizado la atención sanitaria por encima de las inversiones en infraestructuras”. Ha recordado que en plena crisis económica, entre 2008 y 2012, se han abierto 109 centros de salud, se han reformado otros 400 y se han puesto en marcha 3 hospitales de alta resolución”.



María José Sánchez Rubio.

Sánchez Rubio ha desmentido que se haya reducido el número de profesionales. “Nuestro compromiso es mantener el sistema público porque lo público funciona. Nuestro sistema está más que ratificado por la opinión pública y los esfuerzos que estamos llevando a cabo es porque su partido no está atosigando presupuestariamente”, ha concluido.